Manifiesto al que se dará lectura el 7 de marzo a las 18 horas en el local social de la barriada Virgen de la Caridad, en una tarde que media hora antes acogerá una marcha por las calles barrio:

En el año 1911, 25 de marzo, hubo un incendio en una fabrica de camisas en Nueva York, fue el desastre industrial más mortífero de la historia de la ciudad de nueva york.

El fuego causó la muerte de 123 trabajadoras y 23 hombres, las costureras exigían un trato digno como trabajadoras y que se respetaran sus derechos como tales, pues el horario a que eran sometidas sobrepasaba los límites de todo trato humano. A Se encerraron en al fabrica como protesta a los abusos inhumanos que sufrían.

La tragedia se debió a la imposibilidad de salir del edificio incendiado y en llamas ya que los responsables y dueños de la fábrica de camisas habían cerrado todas las puertas de las escaleras y salidas "una práctica muy común para evitar y reprimir movimientos obreros ya que el incendio fue provocado por ellos".

Este incendio ha marcado la celebración del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, después Día Internacional de la Mujer que se celebra el 8 de marzo y conmemora la lucha de la mujer por su participación en pie de igualdad con el hombre en la sociedad y en su desarrollo integro como persona.

Desde ese año trágico 1911 puede que las cenizas de esas mujeres y hombres, sigan esparciéndose por los cielos del mundo, pregonando el clamor por las injusticias contra el maltrato y la exclusión, quizás el alma de aquellas mujeres y hombres, no descansen aun, hasta hacer reaccionar a los millones de mujeres del mundo para que sigan luchando por la igualdad entre géneros, que sabemos queda todavía mucho por hacer, mientras exista un mínimo de desigualdad entre personas, ya sea entre sexo o razas que forman la existencia del mundo en que vivimos.

Las diferencias en los salarios, entre hombres y mujeres, las jornadas de trabajo sobre todo en los sectores que las mujeres protagonizan, son excesivos y mal remunerados, hemos retrocedido en la historia para volver a las reivindicaciones por las que hoy estamos conmemorando este día llamado "Día Internacional de la Mujer".

Las mujeres hoy en día en una sociedad que se llama progresista y que se habla de valores humanos sigue protagonizando las noticias casi a diario, de agresiones y muertes a manos de sus parejas o exparejas, que para esta lacra no ha habido ni hay hoy en día una justicia digna que proteja a esas mujeres que mueren tan injustamente y a veces delante de sus hijos menores.

El miedo, la inseguridad, la falta de recursos para hacer frente a situaciones de acoso, la fragilidad al no disponer de medios para romper con esas situaciones que viven a diario en el

Acto conmemorativo del 'Día internacional de la mujer'

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 4 de marzo de 2020, miércoles

fuero interno de sus familias, hacen de estas mujeres, presas fáciles para el maltratador.

Es cierto y no nos vamos a engañar que todos sabemos no hay un sistema legitimo en la sociedad que condene, actúe y proteja este tipo de agresiones que en su gran mayoría terminan con la vida de mujeres victima de la brutalidad de los asesinos.

Por todo ello en este manifiesto, reivindicamos la igualdad y respeto como seres humanos para todas las personas que vivimos en este mundo, la justicia que ello conlleva por esa igualdad como personas libres, que esa igualdad sea en toda las sociedades y países del mundo, el eje prioritario que envuelva a todo el universo y que en este universo se pueda vivir en armonía y en igualdad con un sentimiento que a todos nos una.